

Samstag, 11. Mai 2019



Bedeutung der EU deutlich machen

Grünen-Anfrage im Hauptausschuss

Hilchenbach. Die Ratsfraktion der Grünen stellt zum Haupt- und Finanzausschuss am Mittwoch, 15. Mai, die Anfrage: Was hat Hilchenbach von der Europäischen Union? In der Begründung heißt es: „Aus Anlass der Wahlen zum Europäischen Parlament am 26. Mai 2019 hält die Fraktion der Grünen im Rat unserer Stadt es für wichtig, die konkrete Bedeutung der Europäischen Union für die Menschen und Kommunen vor Ort deutlich zu machen.“

Vorurteilen mit Fakten begegnen

So sei am besten dem verbreiteten Vorurteil zu begegnen, Europa sei weit weg, hätte nichts mit uns zu tun und wenn doch, dann zu unserem Nachteil. Dass das Gegenteil der Fall sei, zeige eine Vielzahl etwa von Förderungen im Bereich der Stadtentwicklung, in Industrie und Handwerk, bei der Entwicklung der ländlichen Räume, in der Landwirtschaft, der Aus- und Weiterbildung, der Kultur und des regionalen Klimaschutzes. Auch die Stadt Hilchenbach gehöre zu den Gewinnern europäischer Politik. Aufklärung fordern die Grünen auch über „bisher eventuell noch ungenutzte, aber mögliche Projekte und Förderungen durch die EU“, die zukünftig für eine nachhaltige Entwicklung Hilchenbachs beitragen können.